



Le député SDF Jean-Michel Nintcheu évoque plutôt une solidarité patriotique qu'il manifeste vis à vis du MRC dans son « face à face avec le pouvoir dictatorial de Yaoundé »

« Toutes ces rumeurs sont sans aucun fondement. Je suis un homme de conviction et, en tant que tel, je n'ai pas vocation à suivre la direction du vent. Je suis et demeure militant du SDF », a-t-il confié chez nos confrères de Mutations

Rappelons que Jean Michel Nintcheu avait pris le contre-pied de son camarade de parti Joshua Osih, en manifestant publiquement son soutien à Maurice Kamto dans la revendication de sa victoire, un soutien qui avait été perçu au sein de l'opinion comme un ralliement au MRC